

## LG V20 Dipastikan Masuk Ke Indonesia

**Jakarta, 20 Oktober** – Kabar baik bagi mereka yang menantikan smartphone **LG V20** di Indonesia. Pasalnya, **LG Mobile Communications Indonesia** baru saja memberi pernyataan kepastian memasarkan smartphone pertama dengan **Android 7.0 Nougat** itu di Indonesia. “Kami sedang mempersiapkan segala sesuatunya bagi kehadiran **LG V20** di Indonesia. Ini menjadi komitmen kami saat ini,” ujar **Hee Gyun Jang, Head of LG Mobile Communications Indonesia**.

Keseriusan LG dalam mempersiapkan kehadiran **LG V20** ini setidaknya dapat dilihat dengan telah dimulainya tahap awal pengujian *smartphone* berkode produksi H990 ds untuk memperoleh **sertifikasi Ditjen Postel**. Hal ini dapat dikonfirmasi melalui laman sertifikasi situs resminya pada <https://sertifikasi.postel.go.id/aplikasi>.

Sebagai suksesor LG V10 yang sempat menarik perhatian melalui kehadiran layar sekunder dan teknologi DAC (Digital-to-Analog Converter HiFi 32-bit untuk pertama kali dalam sebuah smartphone, **LG V20** dikembangkan dengan spesifikasi dan fitur pendukung lebih canggih.

Bahkan, predikat ‘pertama’ pada **LG V20** tak cuma merujuk pada *smartphone* pertama di dunia dengan sistem operasi **Android 7.0 Nougat** yang pula pertama dilengkapi fitur pencarian **Google’s In Apps**. Lebih dari itu, kata ‘pertama’ ini juga layak disandingkan pada kelengkapan audio dan video di dalamnya.

Mengenai kemampuan audionya, **LG V20** bakal menjadi smartphone pertama yang memiliki kelengkapan **Quad Digital-to-Analog Converter (DAC)**. Tak hanya menawarkan kenikmatan berkas audio dalam resolusi tinggi, kemampuan empat langkah pemrosesan berkas audio di dalamnya menawarkan tingkat distorsi minimum. Disamping itu pula mengurangi kebisingan dari suara lingkungan sekitar hingga 50%. Tak main-main, dalam merancang fitur-fitur audio **LG V20** ini, LG berkolaborasi dengan pabrikan audio terkemuka asal Eropa, **B&O Play**, yang merupakan anak perusahaan Bang & Olufsen untuk pengembangan berbagai produk audio portable inovatif.

Sementara bekal kamera yang dibawanya membuat **LG V20** layak disebut sebagai *smartphone* pertama di dunia yang menawarkan kemampuan menangkap bidang lebih luas (**wide-angle**) pada kamera belakang dan depannya. Bila kamera belakang dapat melakukan pengambilan gambar hingga

mencakup bidang **135 derajat** seperti yang ditemukan pada LG G5SE, kamera depan **LG V20** memiliki kemampuan menangkap gambar dalam bidang pandang hingga **120 derajat**.

Meski belum bersedia memberikan informasi lebih lanjut, LG memberikan anjang-ancang terkait detail kehadiran **LG V20** di Indonesia. “**LG V20** bakal menjadi persembahan kami bagi masyarakat Indonesia di akhir tahun ini,” ujar **Hee Gyun Jang** lagi.

###

**About LG Electronics Mobile Communications Company**

LG Electronics Mobile Communications Company is a global leader and trend setter in the mobile and wearable industry with breakthrough technologies and innovative designs. By continually developing highly competitive core technologies in the areas of display, battery, camera optics and LTE technology, LG creates handsets and wearables that fit the lifestyles of a wide range of people all over the world. While helping to enhance the mobile user experience by incorporating unique, sophisticated designs and intuitive UX features, LG is also committed to guiding consumers into the era of convergence and Internet of Things, maximizing inter-device connectivity between a wide range of smartphones, tablets, wearables, home and portable electronics products. For more information, please visit [www.LG.com](http://www.LG.com).

*Media Contact:*

LG Electronics Indonesia  
Dhita Ayuningtyas  
+62 817 0708599  
[dhita.ayuningtyas@lge.com](mailto:dhita.ayuningtyas@lge.com)  
[www.LGnewsroom.com](http://www.LGnewsroom.com)  
[www.LGEInewscenter.com](http://www.LGEInewscenter.com)